
qqqqq Interrogazione n. 330
presentata in data 4 aprile 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione trasporti ferroviari -  Fabriano”
a risposta orale urgente

Premesso:
che lo scalo merci  ferroviario della città di Fabriano attualmente è in standby;
che per la società Cargo di Trenitalia lo scalo merci è chiuso per quanto concerne le

attività lavorative;
che la situazione dei lavoratori dello scalo merci è estremamente grave;
 In considerazione che sono in corso trattative tra   gli operatori delle Ferrovie dello

Stato ed altre società private contattate per la gestione delle tradotte merci da Falconara a
Fabriano.

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere quali provvedimenti intenda intraprende-
re per ovviare a questa grave situazione e  quali iniziative abbia fino ad oggi assunto a
sostegno del settore in un momento estremamente in crisi.


